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様式第３号(第７条関係)         

 

会 議 録  

 

1 附属機関の会議の名称 水戸市稲荷第一市民センター運営審議会 

 

2 開催日時 令和５年２月14日(火)  10時00分から10時35分まで 

 

3 開催場所 稲荷第一市民センター 会議室 

 

4 出席した者の氏名 

 (1) 委員 小森 正巳，出澤 孝夫，木村 浩美，大貫 進一，濱内 里依子 

 (2) 執行機関 神原 俊幸 

 (3) その他 

 

5 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和４年度事業報告及び利用状況について      （公開） 

（２）令和５年度事業計画（案）について            （公開） 

（３）その他                                      （公開） 

 

6 非公開の理由 

 

7 傍聴人の数(公開した場合に限る。)  ０人 

 

8 会議資料の名称 

 令和４年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議会 

 

9 発言の内容 
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執行機関  定刻となりましたので，ただいまから令和４年度第２回水戸市稲荷第一市民

センター運営審議会を開催いたします。 

      本日は，お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。

皆様には市民センターの運営等について御審議をいただきますが，忌憚のない

御意見等をいただきますようお願いいたします。 

  それでは，会議に先立ちまして，出欠の報告をいたします。本日は，委員６

名のところ５名の出席をいただいておりますので，２分の１以上の方の出席が

ございますので，会議が成立していることを御報告いたします。 

      それでは，次第により進めてまいります。 

      まず初めに，会長より御挨拶お願いいたします。 

 

会  長  皆さん，おはようございます。本年度第２回目の運営審議会へ御参集いただ

きまして，ありがとうございます。本日は議題にありますように，令和４年度

事業報告及び利用状況，令和５年度事業計画（案）についての議題であります

ので，皆様の活発な御意見を頂戴したいと思いますので，どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

執行機関  ありがとうございました。 

次の議事につきましては，水戸市市民センター条例第12条の規定に基づき，

会長に進行をお願いしたいと思います。 

会議録署名人としましては，   委員と   委員にお願いしたいと思い

ます。それでは，会長，お願いいたします。 

 

会  長  それでは，暫時，議長を務めさせていただきます。会議を円滑に進めたいと

思いますので，委員の皆様の御協力をお願いいたします。 

まず，令和４年度事業報告及び利用状況について，事務局より説明願います。 

 

執行機関   （資料に基づき説明） 

 

会  長  ただいま，事務局から令和４年度事業報告及び利用状況について説明があり

ました。これにつきまして，何か御意見，御質問等ございましたらお願いしま

す。 

 

       （ありませんの声） 

 

会  長  ないようですので，令和４年度事業報告及び利用状況につきましては，以上

でよろしいですか。 

 

       （異議なしの声） 
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会  長  それでは，令和４年度事業報告及び利用状況につきましては，承認すること

にいたします。 

次に，令和５年度事業計画（案）について事務局より説明願います。 

 

執行機関    （資料に基づき説明） 

 

会  長  ただいま，事務局より説明がありました。何か御質問等がございましたらお

願いいたします。私からお聞きしたいのですが，コロナの関係で子育て広場は

人数制限はないのですか。 

 

執行機関  定員は２分の１上限となっておりますが，毎回の出席者はそれほど多くあり

ません。イベントの時で10名から15名程度となっております。 

 

会  長  部屋の定員は何名になりますか。 

 

執行機関  現在は，２分の１上限で20名です。また，通常でイベントがない場合は１組

から２組での利用となっております。 

 

会  長  イベント時でも定員の半分程度ということですね。 

 

会  長  大町とか下市に｢はみんぐぱーく｣とかの子育て支援施設がありますが，２分

の１の制限をしたため，利用者がだいぶ減ったと聞いています。それらの関係

で少ないということも考えられますか。 

 

執行機関  こちらの子育て広場につきましては，普段からも来場者が少ないというのが，

現状です。 

 

会  長  赤塚駅北口にある水戸市福祉ボランティア会館は２月１日から２分の１上限

を撤廃したのですが，すぐに来場者数が戻ってくるとは思いませんけども，水

戸市の市民センターはどうなのでしょうか。 

 

執行機関  今のところ水戸市の市民センターとしての利用制限解除等の変更はありませ

んが，国・県等の動向により２分の１の制限がなくなっていくのではないかと

思われます。 

 

会  長  他に何か御質問はありませんか。ないようですので，令和５年度事業計画（案）

については，以上でよろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声） 
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会  長  それでは，令和５年度事業計画（案）については，承認することにいたしま

す。それでは，資料の（案）を削除願います。 

続きまして，その他について，事務局より説明願います。 

 

執行機関     （資料に基づき説明） 

 

会  長  ただいま，事務局よりチラシ案について説明がありました。これにつきまし

ては，何か御質問等がありましたらお願いします。 

ないようですので，質疑を閉じさせていただきます。 

本日の議題につきましては全て終了いたしました。委員の皆様には，慎重な

る御審議，御意見をいただきまして，誠にありがとうございました。 

以上で議長は解任とさせていただきます。 

 

執行機関  ありがとうございました。委員の皆様には貴重な御意見をいただきまして，

誠にありがとうございました。 

以上をもちまして，令和４年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議

会を終了いたします。委員の皆様，大変お疲れ様でした。ありがとうございま

した。 

 

 


